

Unterrichtsgang zur Feuerwehr

Im Rahmen des HSU - Unterrichts besuchte die Klasse 3a die Feuerwehr in Lanzendorf. Hier wiederholten, vertieften und erweiterten die Kinder ihr in der Schule bereits erworbenes Wissen zum Thema Feuer und Feuerwehr.

Welche Aufgaben hat die Feuerwehr? Welche Voraussetzungen braucht ein Feuer, um zu brennen? Wie melde ich einen Brand (Notfall) richtig? Welche Ausrüstung braucht ein Feuerwehrmann? Wie ist ein Feuerwehrauto ausgestattet?

Für diesen interessanten Ausflug bedanken wir uns bei Anja Gumtow und Thomas Sommerer von der Lanzendorfer Feuerwehr.

